
1頁川崎大師ロータリークラブ

第2170回（本年度　第25回）例会　平成30年1月24日　－晴－

例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～
例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館
事務局：事務局：〒210-0812　〒210-0812　神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F
Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
URL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jpURL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jp

例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～
例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館
事務局：〒210-0812　神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F
Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
URL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jp

会　長会　長
副会長副会長
幹　事幹　事
ＳＡＡＳＡＡ

岩井　茂次岩井　茂次
船木　幸雄船木　幸雄
秦　　琢二秦　　琢二
猪狩　佳亮猪狩　佳亮

岩井　茂次
船木　幸雄
秦　　琢二
猪狩　佳亮

2017-18年度
国際ロータリーのテーマ

会　長
副会長
幹　事
ＳＡＡ

川崎大師ロータリークラブ　週報川崎大師ロータリークラブ　週報川崎大師ロータリークラブ　週報

2017-18年度 国際ロータリー第2590地区ロータリー：変化をもたらすROTARY:MAKING A DIFFERENCE

●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

●斉　唱　「奉仕の理想」八尋匡彦ソングリーダー

ゲスト紹介　岩井茂次会長

株式会社ANAケータリングサービス　川崎工場長

小林義己様、

株式会社ANAケータリングサービス　川崎工場

ファクトリーコントロール室　

ファクトリーコントロール課課長

川越哲也様

来訪ロータリアン紹介　八尋匡彦親睦委員長

川崎中RC　内藤幸彦様

川崎マリーンRC　轟　淳次様

　　　　　　　　鈴木慎二郎様

会長報告　岩井茂次会長

①大藪善一会員　マルチプル　ポールハリスフェロー第

2回目のピンが届いています

②2016-17年度エンドポリオナウ　歴史に1ページを刻も

うキャンペーン　感謝状が届いています。

ポリオプラス1500ドル以上寄付したクラブが対象

③2018-19年度国際ロータリーのテーマが決定しまし

た。「BE The inspiration」日本語では「インスピレー

ションになろう」です。

今年度は「ROTARY：MAKING A DIFFERENCE」　「ロータ

リー：変化をもたらす」で、ガバナー指針「友だちにな

ろう」から「インスピレーションになろう」です。次年

度をどうぞイメージください。

④1月23日㈫第5回会長幹事会が恵の本にて行われまし

た。当クラブがホストクラブでした。

樋口地区拡大増強委員長がお越しになり増強活動成果の

御紹介のお話をいただきました。幸ロータリークラブよ

り神戸IM実行委員長が参加の御案内ということでお越し

いただきました。「各クラブすべてにお伺いしたいとこ

ろですが時間等の関係もあり会長幹事会で説明させてい

ただきます。皆様によろしくお伝えください。」という
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スマイルレポート（ニコニコボックス）船木幸雄副会長

川崎中RC　内藤幸彦様

第２グループガバナー補佐を務めさせて頂いておりま

す。今年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

川崎マリーンRC　　轟　淳次様

本日はお世話になります。貴クラブますますのご発展を

いのります。

川崎マリーンRC　鈴木慎二郎様

大師クラブの皆様、いつも大変お世話になっておりま

す。今後とも御指導下さい。

岩井茂次会長

①株式会社ANAケータリングサービス小林様、川越様、

　川崎中RC・内藤様、川崎マリーンRC・轟様、鈴木様よ

うこそお越しくださいました。

②クラブは下半期を迎えて、創立45周年、IM、お花見移

動例会と移動例会や各種奉仕事業が続きますので、

　健康に気をつけて元気に笑顔で楽しみましょう！

本日のニコニコのテーマ

本年度中間決算のクラブ協議会です。皆様宜しくお願い

致します。

出井宏樹会員、星野祐治会員、細谷重徳会員

黒澤　穣会員、竹中裕彦会員、鈴木昇二会員

須山文夫会員、伊藤佳子会員、牛山裕子会員

小林勇次会員、猪狩佳亮会員、坂東保則会員

矢野清久会員、寺尾　巌会員、沼田直輝会員

秦　琢二会員、布川　浩会員　　　　　計：28,000円

ことでした。さっそく出来たパンフレットを配布いただ

きました。基調講演で丹羽さんのものを楽しみにして、

お越しいただきたいこと、当クラブの出欠表を提出した

ところかなり人数が少ないので、まだお時間があります

ので追加で出席ご対応いただけるということでご回答を

いただきました。ご都合がつきましたら是非のご参加お

願いします。

幹事報告　秦　琢二幹事

①御礼　2月3日川崎大師節分の豆まき本日付で10名の方

の登録を頂いております。たくさんの方のご協力をいた

だきありがとうございます。

②2月17日　多摩川河川敷地域環境美化活動　殿町小学

校に於いて殿町小学校の生徒と一緒に多摩川の美化活動

を行う予定です。是非大勢の方のご参加をお願いしま

す。

③3月13日　台北西門RC　創立41周年の記念式典案内を

　回覧いたします。

④他クラブの例会変更の案内がきています。

メイクアップ

野澤隆幸会員、林　鶴会員、矢野清久会員

坂東保則会員、永松慎太郎会員、大﨑克之会員

出席報告　　　　　　　　　　　布川　浩出席副委員長
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第５回クラブ協議会

議長：岩井茂次会長

議題：中間決算、年度収支見込、下期事業の御案内につ

いて

岩井会長：幹事からご報告をさせて頂きます。

秦幹事：資料読みあげ

中間決算書収支についての説明

（質疑応答）

岩井会長：１２月末からの報告書になっていますが地区

資金、地区事業費については下期分が１月末日締切とな

っています。既に支払いの手続きに入るところです。併

せて１月はご承知の通り年忘れ家族会の支払い、４クラ

ブ合同例会の負担金22万～23万円で1月末はクラブ通帳

の残高が少なくなる時期です。クラブ会費の支払いの案

内も出ています。お手続きまだのかたはお願いしたく御

案内申し上げます。

報告

岩井会長

１.今日の夜、未来計画推進委員会　牛山事務所様の方

で行われます。出席予定者の方はお集まりください。

２.2月23日-24日　創立45周年歓迎晩餐会、45周年式典

　姉妹クラブの参加　漢城RC　18名、台北西門　18名、

佐沼RC　歓迎晩餐会6名、式典13名出席予定。タイムス

ケジュールの作成　当日　式典、歓迎晩餐会の間の観光

のお手伝い、アテンドのご依頼があります。準備等創立

45周年特別委員会で行っています。

委員会進捗状況

総務委員会：横山委員長

昨年各所に御案内をださせていただきました。早いとこ

ろで年内に戻ってきています。最終的には今月26日が出

欠席締切です。今現在で姉妹クラブだけで約51名の参加

があります。そのほかに地区内、第１グループ内の会長、

幹事はじめガバナーを含め約12名の参加をいただいてい

ます。今現在トータル116名の予定です。

姉妹クラブが約50名来ますが、23日晩餐会は佐沼RC約6

名参加で7名が翌日から式典に参加です。煌蘭で予定し

ています。行事委員会と下見、打合せをしました。当日

のネームプレートなど作成に入っています。式典も座席

表並びにネームプレートの作成の準備にはいったところ

です。

ここでお願いは、創立記念例会は既に15,000円の会費を

納めている会員さん（ほとんどですが）、まだ未収の方

は御集金をさせていただくのと23日の歓迎晩餐会の登録

はまだ未収金で10,000円を予定しています。出席の方は

来週より集金をさせていただきたいと思います。

ロータリー関係と地域の市長、我々の大家さんも含めて

総勢70人を超える方がご来賓でいらっしゃいまして会員

が少ないと少し恥ずかしいのかなと思っています。

今現在出席免除者を除き約44名で私共の総務では計算を

立てており総勢116名で概算予定を立てています。

全員参加していただくのが筋ですが、過去の周年をみて

もどうしても欠席者が何人かでています。その結果トー

タル116名で準備に入っております。

行事担当委員会：竹中委員長

リセットしてからまず決めたのが場所です。式典をニュ

ーグランドでおこなうことが決まっていたので、歓迎晩

餐会は川崎で行いたいと思い場所を探しました。日航ホ

テル等々非常に難しい状況でしたので煌蘭でと決定して

います。晩餐会は川崎でやりましょうという趣旨で決め

させていただいております。

スケジュールは2月23日18時～煌蘭で行います。内容的

には次の日の式典が形に則った動きになりますので歓迎

晩餐会はフレンドリーな、皆が動けるような形にしよう

と思い当初立食でとも考えましたが、椅子の設置数が30

席強位しかできないので、それだとあまり意味が無いと

いうことでテーブル席で中華料理を召し上がっていただ

くという方向に決定しております。

人数等々については先ほど話があったとおりです。歓迎

晩餐会の中で漢城RCと姉妹クラブの締結（継続）の式典、

調印を本来は前年度やる年でしたが諸般の事情で前年度

お邪魔しておりませんので、今年度改めて姉妹クラブの

締結を晩餐会で調印する予定です。8時に閉会をして8時

30分～日航ホテルでカラオケ、２次会の設定をしており

ます。

記念式典はニューグランドでスタートは早めになります。

点鐘が5時30分なのでその1時間前に受付開始となります。

式典は35周年や40周年と大きく変わるところはございま

せん。7時前まで1時間30分くらいの式典を予定していま

す。

式典はSAAの猪狩会員に進行をお願いしております。

歓迎晩餐会は船木副会長に進行をお願いしております。

当日24日式典の7時～が懇親会にはいっていきます。

7時から9時まで2時間でできるだけきっちりと終わりた

いと思っています。

懇親会は矢野会員に司会進行をお願いしています。

皆さんに出席して頂いて、参加していただいて50年のス

テップにしていただきたいという思いがあります。特に

歴代会長の皆様には、懇親会の中で歴代会長チャーター
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メンバーの御紹介という形で壇上にあがっていただきた

いと思っておりますので体調上の問題がなければ全員の

PPの皆さんにご出席お願いしたいと思っております。

イメージ的にはそういう形で進行させようとしています。

詳細については既に案内させていただいておりますが2

月5日（月）に行事委員会を開き全体の流れ、各姉妹ク

ラブの行動状況、それについて担当の方を具体的には漢

城さんのバスにはこの方に乗っていただくとかいうとこ

ろまで決めていきたいと思っております。委員会として

はそれまでに可能な限り集められる情報を集めて2月5日

の席上、その場で皆さんにお願いをしていければと思っ

ております。時間が無いところでばたばたしており皆さ

んに指摘を頂くことが多いかと思いますが逆に早め、早

めにご指摘をいただけましたらその分カバーしていける

と思いますのでご協力を宜しくお願いします。

事業担当委員会：牛山委員長

事業とは何かとは式典の中でこの川崎大師RCがこの５年

ほど行ってきた事業のご報告をすることですが私の頭の

中にあるのはそういう事業ではありません。１度野澤さ

んを筆頭に45周年の委員会を立ち上げてやってまいりま

した。それをリセットして現状の委員会があります。そ

の辺りをどうやってクラブのお互いのコミュニケーショ

ンをもう一度リセットできるかということを事業委員会

真剣に考えなければいけないのかなと思います。拝見し

ているとそれぞれの皆さんが、それぞれ真剣に動いてい

ます。

今も宿泊のことを平常心でお話しになっていますが、宿

泊も本当にホテルがとれないんです。会長、各委員長、

真剣になってとってというのは一番大きいことは２月の

中旬以降というのは横浜で調べてもいろいろな行事があ

り、東京マラソンでほとんど東京、横浜のホテルは埋ま

っているそうです。やっとネット等でとれたというとこ

ろがございます。そうそう安心できない。しっかりこれ

から１ヶ月ほど気を引き締めていかないと当日に結びつ

かないと思っております。

私は最後にご提案したのは式典にご参加下さった方の、

クラブの方々45周年を記念してニューグランドの旧館の

1Fから2Fに上がる階段があります。そこで皆で集合写真

をとりたいなと考えています。それで全て終わりよけれ

ば次に又進んでいけるかと思いますのでどうぞご協力よ

ろしくお願い致します。ありがとうございました。

岩井会長：以上３人の委員長からの報告です。この後の

流れ、式典を迎えるにあたっては今週、来週と打合せ、

小委員会開きます。2月5日行事委員会全体をもって周知

し、ここで出そろった全ての案は2月7日、次回の定例理

事会の方に上程させていただきたいと思います。

予算案についてもより確かな数字に近づいていけるのか

なという状況です。

創立45周年の前の例会が2月14日が最終の会になります

のでその後半部分で全体の打合せ、お願い事、最終打合

せの場を設けたいと考えております。それまで残り１ヶ

月となりましたので、精一杯委員会で進めさせていただ

きたいとおもいますのでご協力をお願いします。

以上で本日のクラブ協議会終了させていただきます。　

　

●閉会宣言ならびに点鐘　　岩井　茂次会長

日時：平成３０年２月７日㈬は

　　　通常例会です。

　　　ロータリの友精読

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
クラブ
会　報
委員会


